

ЗАЯВЛЕНИЕ О ПОЛИТИКЕ КОМПАНИИ «САЛЫМ ПЕТРОЛЕУМ ДЕВЕЛОПМЕНТ Н.В.» В ОБЛАСТИ ПРОМЫШЛЕННОЙ БЕЗОПАСНОСТИ

Компания «Салым Петролеум Девелопмент Н.В.» (СПД) осознает свою ответственность перед обществом в области промышленной безопасности и уверена в том, что производственная деятельность может осуществляться без причинения вреда жизни и здоровью персонала, без аварий или нанесения ущерба окружающей природной среде.

СПД нацелена на безопасную эксплуатацию опасных производственных объектов в соответствии с требованиями законодательства РФ в области промышленной безопасности и стремится осуществлять ее, работая без аварий, инцидентов и происшествий на опасных производственных объектах (т.н. «Цель – Ноль»).

Приоритетной целью СПД в области промышленной безопасности является обеспечение максимального уровня защищенности жизненно важных интересов личности и общества от аварий, инцидентов и происшествий на опасных производственных объектах и их последствий.

Для достижения этой цели в области промышленной безопасности компания СПД заявляет о принятии на себя следующих обязательств:

- Обязательство по планированию и реализации мероприятий по снижению риска аварий и происшествий на опасных производственных объектах;
- Обязательство по проведению консультаций с работниками, выполняющими работы на опасных производственных объектах и их представителями, по вопросам обеспечения промышленной безопасности;
- Обязательство по постоянному совершенствованию системы управления промышленной безопасностью.

Таким образом, СПД создает систему промышленной безопасности, которая обеспечивает безопасную эксплуатацию опасных производственных объектов, а также возможность управлять и предупреждать аварии, инциденты и происшествия, при необходимости локализовывать и ликвидировать последствия таких аварий.

Генеральный директор



Майкл Коллинс

20.11.2018

(В соответствии с п.6 Требований к документационному обеспечению систем управления промышленной безопасности, утвержденных Постановлением Правительства РФ от 26.06.2013 №536)

SALYM PETROLEUM DEVELOPMENT N.V. SAFETY DECLARATION

Salym Petroleum Development N.V. Company (SPD) recognizes its responsibility to the society in the area of process safety and is confident that operations can be performed with no harm to personnel life and health, no accidents or damage to the environment.

SPD is focused on efficient operation of hazardous industrial facilities in compliance with requirements of the RF legislation in the area of process safety and strives to perform it working without accidents and incidents at hazardous industrial facilities (so-called Goal-Zero).

SPD priority goal in the area of process safety is assurance of maximum level of protection of personality and society vital interests from accidents, incidents and near-misses at hazardous industrial facilities.

In order to achieve this goal in the area of process safety, SPD Company makes a declaration on undertaking the following commitments:

- plan and implement actions to mitigate risks of accidents and incidents at hazardous industrial facilities;
- conduct consultations with employees performing works at hazardous industrial facilities and their representatives on issues of process safety assurance;
- continuously improve process safety management system.

Thus Salym Petroleum development N.V. Company strives to establish process safety system which can assure safe operation of hazardous industrial facilities, and also an opportunity to manage and prevent accidents, incidents and near-misses, and contain and respond to effects of such accidents as required.

Chief Executive Officer



Michael Collins

20.11.2018

(In compliance with Item 6 of Requirements to provision of documents on safety management systems approved by Resolution of the RF Government dated 26.06.2013 No 536).